



LA GPRH, UN PARCOURS PROFESSIONNALISANT

Interview de Fiona LOPEZ

Aujourd'hui nous vous présentons le parcours GPRH (Gestion et Pilotage des Ressources Humaines), cette formation est proposée à l'IUT exclusivement en alternance, elle permet de nous offrir une expérience unique et de nous pousser dans le monde du travail.

Nous avons donc interviewé Fiona LOPEZ pour en découvrir plus sur son expérience en alternance et durant sa formation à l'IUT.

Pouvez vous nous expliquer votre parcours après le baccalauréat?

"Au sein de l'IUT de Paris-Rives de Seine, j'ai fait un DUT GEA spécialité GMO (Gestion et Management des Organisations), en initial. Par la suite, j'ai fait une licence professionnelle Métiers de la GRH à l'Université Paris Sorbonne en alternance au sein de la SNCF. Maintenant, je suis en Master 2 Gestion Stratégique des Ressources Humaines et Numérique à l'Université Paris Nanterre en alternance chez Radiall. "

Pourquoi avez vous choisi notre formation ?

"J'ai choisi votre formation car le domaine des ressources humaines m'intéressait grandement. J'ai pu découvrir quelques aspects de ce domaine lors de mon baccalauréat STMG car j'ai choisi la spécialité Ressources Humaines. Le DUT me semblait être une continuité de cette formation, il m'a permis d'avoir deux ans de plus pour réfléchir au parcours que je souhaitais tout en découvrant les autres domaines de la gestion. "

Cela m'a permis de voir aussi si les ressources humaines m'intéressaient le plus! A la fin du DUT je me suis rendu compte que oui! Je n' ai pas été attirée par l'aspect financier de cette formation mais plus par le management, le droit et les ressources humaines. Et dans les RH on y retrouve du droit et du management."

Vous avez fait deux alternances après la formation, qu'est ce qu'elles ont pu vous apporter de plus qu'une formation en initial?

"L'alternance m'a apportée beaucoup plus d'autonomie. Lors d'une de mes expériences en entreprise, j'ai connu un environnement de travail particulièrement difficile, donc j'ai dû chercher les informations par moi-même, m'intéresser à l'entreprise davantage et prendre des décisions importantes à la gestion de l'entreprise. "

J'apprécie l'alternance dans mon entreprise actuelle car c'est une petite organisation, ce qui me permet d'être plus polyvalente et faire d'autres missions que celles de mon poste actuel. Ce qu' une grande entreprise ne pouvait pas m'offrir, cette polyvalence dans mes tâches à effectuer."